

LENNE
création



SYLVAIN MARTEL

DIRECTEUR COMMERCIAL

LENNE CREATION

<http://www.lenne-creation.fr>

BILATERAL MEETINGS

July 12, 2015 (10:00 am - 5:00 pm)

LENNE
création



DESCRIPTION Lenne Création est une PME située près de la fameuse Baie de Somme, dans le Nord de la France, à 3 heures de Bruxelles. L'entreprise familiale, créée en 1933 et en croissance d'année en année, emploie aujourd'hui plus de 40 personnes. Son savoir-faire dans le travail des métaux et son expérience dans le tirage pression positionnent **Lenne Création** comme *LE SPECIALISTE* des colonnes à Bière en Europe. La réactivité et la taille humaine de la société permettent à chacun des clients d'obtenir facilement une solution adaptée dans les délais et budgets fixés. Colonnes personnalisées pour une brasserie ou microbrasserie, produits du catalogue pour un service d'installation, colonne sur-mesure pour un bar ou fabrication de loupes lumineuses ... **Lenne Création** a la flexibilité pour créer la colonne à bière de vos envies. La **conception, la fabrication et l'équipement bière** sont maîtrisés en interne. Fournisseur de *Heineken, AB InBev, France Boissons, Ch'ti, Dubuisson* et bien d'autres partenaires brasseurs et distributeurs, **Lenne Création** est le revendeur officiel de *Lindret Oprema* pour le marché français. Ainsi, elle propose une gamme complète de matériel pour les installations et de

tireuses mobiles pour les events et les stades.

A la conquête de nouveaux clients européens, **Lenne Création** sera présent à Namur, et sera aussi exposant au salon **BrauBeviale** de Nuremberg au mois de novembre.

Pour plus d'informations sur nos produits, vous pouvez consulter notre site web : www.lenne-creation.fr.

Lenne Création ... Choisissez le meilleur pour vos installations !

//

Lenne Création is a Small and Medium size Business which is located near the famous "Baie de Somme", in the North of France, 3 hours from Brussels.

The 1933-created family business, which is growing from year to year, employs today more than 40 people. Its "savoir-faire" in the metal processing and its experience in beer material place **Lenne Création** as *THE SPECIALIST* of beer columns in Europe. The responsiveness and the human dimension of the society make it easy for every customer to obtain an adapted solution to his needs, while observing the deadline and fitting the budget.

Personalised columns for a (micro)brewery, products from our catalogue for an installation, custom columns for a bar, or the manufacture of LED advertising displays with magnifying effect □ **Lenne Création** is flexible enough to design the exact beer column that you want.

The **design, manufacturing and beer equipment** are internally managed. Supplier of *Heineken, AB InBev, France Boissons, Ch'ti, Dubuisson* and many others, **Lenne Création** is the official reseller of *Lindr* and *Oprema* on the French market. Thus, it offers a full range of material for installations and of mobile beer coolers for events and stadiums.

In order to conquer new European customers, **Lenne Création** will come to Namur, and will also be an exhibitor at the **BrauBeviale 2015** in November in Nürnberg.

For more information about our products, you can visit our website : www.lenne-creation.fr.

Lenne Création ... Choose what's best for your installations!

ORGANIZATION TYPE SME

EMAIL s.martel@lenne-creation.fr

COUNTRY France

CITY Fressenneville, Avenue de la baie de somme [Google map](#)

AREAS OF ACTIVITIES EQUIPMENT

Offer

COLONNES À BIÈRE

Créateur et fabricant de colonnes de tirage pression /
Designer and producer of beer columns

COOPERATION OFFERED

1. Sales/Distribution Agreement
-

Offer

TIRAGE MOBILE

Tirages mobiles pour événements /
Beer coolers for events

COOPERATION OFFERED

1. Sales/Distribution Agreement
-

Offer

MATÉRIEL DE TIRAGE À LA PRESSION

Matériel pour installation complète d'un bar, une brasserie... /

Material for a complete set up of a bar, a brewery...

COOPERATION OFFERED

1. Sales/Distribution Agreement
-

Request

PRESTATAIRES D'INSTALLATIONS

Recherche de prestataires pour des installations de tirage à la pression /

Looking for draft beer installers

COOPERATION REQUESTED

1. Technical co-operation
-